
Salvador Heresi: “La oposición a fortalecer la UIF me 
parece absurda, espero que la oposición se rectifique” 

 
 
El congresista Salvador Heresi, confía en la aprobación a las propuestas para 
fortalecer la Unidad de Inteligencia Financiera (UIF), pese a la negativa inicial en la 
Comisión de Justicia y Derechos Humanos que preside, avizora que es viable el 
dictamen final referente al punto del fortalecimiento de la UIF; “La oposición a 
fortalecer la UIF me parece absurda, espero que la oposición se rectifique”, 
expresó el parlamentario de Peruanos Por el Kambio (PPK). 
 
Asimismo, Heresi indicó que desde que fue candidato a la alcaldía de Lima el 
2014, nunca se llega a averiguar el origen de los recursos y fondos de las 
campañas, lo que sí ocurriría, si la UIF contara con esa capacidad para que todos 
los partidos compitan en igualdad de condiciones.  
 
Al ser consultado sobre lo declarado por el constitucionalista, Dr. Aníbal Quiroga, 
Heresi indicó que le parece un buen argumento ya que la propuesta de facultad 
planteada por el Ejecutivo; no contraviene al Art. 2, numeral 5, que indica que el 
levantamiento del secreto bancario lo ordena el juez, el Fiscal de la Nación o de 
una comisión investigadora del Congreso; por lo que se cautela el buen uso del 
secreto, si la UIF lo solicita.  
 
Finalmente, Salvador Heresi, prevé que se puede llegar a la aprobación en los 
siguientes días, y que este nuevo congreso ha elevado el nivel de discusión, “Si 
bien se viene dilatando en las Comisiones la aprobación de las facultades, 
considero que es bueno que haya discusión y discrepancias, porque hay un 
dialogo fructífero que puede advertir un resultado positivo para el país”, señaló. 
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